
青少年センター運営委員会 会議概要 

１ 審議会名  令和元年度第４回青少年センター運営委員会 

２ 日  時  令和２年２月14日 午後１時30分から２時15分まで 

３ 会  場  安曇野市役所 ３階会議室305 

４ 出席者   内川会長、望月委員、竹内委員、丸山繁子委員、大塚委員、百瀬委員、市川委員 

丸山みどり委員、山田委員、青柳委員、降旗委員、羽田野委員 

５ 市側出席者 臼井課長、山口課長補佐、池田指導員、曽山 

６ 公開・非公開の別   公開 

７ 傍聴人  ０人    記者  ０人  

８ 会議概要作成年月日 令和２年２月21日 

協  議  事  項  等 

◇会議の概要 

１ 開  会 

２ 委嘱書の交付 

３ あいさつ 

４ 協議事項 

（１） 令和元年度事業報告 

（２） 令和２年度事業計画 

（３） 講演会について 

（４） その他 

５ 閉  会 

 

◇協議事項概要 

（１）令和元年度事業報告について 

（２）令和２年度事業計画について 

（３）講演会について 

   今年度と同様に育成会と共催で行う 

7月 11日（土）に子育て関係の講演を行う 

（４）その他 

（事務局）今後の青少年センターだよりについて、記事が縮小されてきているが、従来通り広

報の記事としていくか、記事を増やして対象を限定して発行していくか、どのような方法

が良いか。 

（委員）みんなに見てもらうという事を考えると、広報が良いと思う。市民全体で青少年の事

を考えていくという観点からも広報が良いと思う。 

（委員）広報には児童館の情報もあり、若いお母さん方も広報を見ていると思われるので、広

報が良いと思う。 

（委員）情報は集約されている方が良いと思うので広報が良いと思う。 

（委員）広報でないと全戸配布にはならない。記事が減っても広報の方が見る機会が多いと思

う。 

（委員）対象が全市民か、限定されるのかということかと思うが、全市民を対象にした方が良

いと思う。 

（事務局）現在の運営委員の任期は令和２年３月 31日に任期が終了しますが、青少年サポータ

ーは希望があれば継続して登録していただけますので、継続される方はお申し出くださ

い。 

（委員）青少年委員は青少年サポーターになっているのか。 

（事務局）なっていません。 

（委員）青少年サポーターが活動しているのをほとんど見ない。県は人数を増やしたいようだ

が。 



 

 

（委員）育成会の方々にサポーターになってもらい協力してもらうのはどうか。 

（委員）４月から運営委員会に育成会の要請して委員として入ってもらえないのか。 

（事務局）育成会の役員は１年で代わってしまう事が多く、要請できていない状況です。 

（事務局）育成会の方は青少年委員として街頭巡回を年３回実施してもらっています。青少年

センターの中での育成会の仕事として位置付けています。 

 


